

*Les principes du
combat spirituel dans
le désert*



Pour plus d'informations, veuillez contacter :
L'équipe de l'Évangile du Royaume
Email : info@levangileduroyaume.com

L'ÉVANGILE DU ROYAUME

Les principes du combat spirituel dans le désert

Une traduction de l'anglais en français

L'Équipe de l'Évangile du Royaume

[Avertissement : Ce message est une traduction de l'anglais vers le français. Bien que les informations aient été traduites et vérifiées au meilleur de notre capacité, nous ne pouvons garantir l'absence d'erreurs. En cas d'incompréhension, veuillez-vous fier à la version anglaise. Un exemplaire du texte original vous sera envoyé sur demande. Ce livre se veut un matériel d'édification pour le corps de Christ. Toute autre utilisation à des fins commerciales est strictement interdite Que le Seigneur vous bénisse!]

Il existe trois sphères de combat spirituel identifiables en fonction du contexte, du but, du lieu et de l'objet du combat. En conséquence, nous pouvons identifier: le combat pour la délivrance de l'Égypte/Babylone, le combat dans le désert et le combat par rapport à la Terre promise.

Dans cette méditation, nous examinerons brièvement le combat pour la délivrance de l'Égypte/Babylone et le combat par rapport à la Terre Promise avant de nous concentrer sur le principal fardeau qu'est le **combat spirituel dans le désert**.

Combat pour la délivrance de l'Égypte / Babylone

Le but de cette guerre est la délivrance de l'âme du « monde », de la mondanité, de tout ce qui est charnel, de l'idolâtrie et de l'esclavage du péché et de la mort. Vu sous un autre angle, c'est un combat pour la restauration des âmes du monde religieux de notre temps, des systèmes des hommes - cet ensemble de choses qui ne sert plus le dessein de Dieu et qui, par conséquent, ne glorifie plus Son nom. Les hommes sont maintenus prisonniers dans les tribunaux religieux qui prétendent servir l'intérêt de Dieu, mais qui servent l'ego et l'intérêt de simples mortels. Cela peut être comparé à la délivrance des enfants d'Israël du pays d'Égypte, nous révélant ainsi que le combat se déroule sur le territoire païen. Le sujet, c'est-à-dire l'homme, est en captivité dans un pays étranger dans le camp ennemi. Il est impuissant et n'a pas ce qu'il faut pour se libérer lui-même. Une intervention extérieure est donc nécessaire pour le libérer de l'emprise du puissant ravisseur: **«*Et l'Éternel nous fit sortir d'Égypte, à main forte et à bras étendu, avec des prodiges de terreur, avec des signes et des miracles* »** - Deutéronome 26: 8.

Dans cette sphère, l'homme ne peut que crier à Dieu pour la délivrance de l'affliction et de l'oppression dominante du ravisseur. Deutéronome 26: 6-7 dit: **«Les Égyptiens nous maltraitèrent et nous opprimèrent, et ils nous soumirent à une dure servitude. ⁷ Nous criâmes à l'Éternel, le Dieu de nos pères. L'Éternel entendit notre voix, et il vit notre oppression, nos peines et nos misères** ». Ce combat est mené entièrement par le Seigneur lui-même au nom de l'homme. Nous voyons cela dans Exode 14: 13-14 dans le cas des enfants d'Israël: **«Moïse répondit au peuple: Ne craignez rien, restez en place, et regardez la délivrance que l'Éternel va vous accorder en ce jour; car les Égyptiens que vous voyez aujourd'hui, vous ne les verrez plus jamais. ¹⁴L'Éternel combattra pour vous; et vous, gardez le silence»**.

Il est évident que l'homme dans le monde, tant qu'il continuera à jouir des plaisirs du monde abondamment alimentés par la queue du dragon, n'aura peut-être pas de raison de demander la délivrance. Mais de par sa nature, Satan ne donne pas éternellement du « plaisir ». Il sait que ses jours sont comptés et que ce qu'il donne à sa proie n'est qu'un appât. Une fois pris au piège, il déchaîne sa terreur, sa torture et son affliction sur la proie. Ce que Satan donne d'une main, il le réclame au centuple de l'autre main.

C'est là que réside notre responsabilité en tant qu'ouvriers dans la vigne de notre Dieu. Nous devons continuer à intercéder pour nos proches qui sont encore dans le "monde", que ce soit en Égypte ou à Babylone. Nous devons continuer à semer la semence de la parole de Dieu dans leur cœur. Rappelez-vous que face à l'affliction et à l'oppression insupportables, les enfants en Égypte se sont souvenus du Dieu de leurs pères. Ne renoncez ni à l'homme ni à la femme à qui vous vous apportez la parole et pour qui vous avez intercédé.

Un de ces jours, il aura un motif de se souvenir de votre Dieu et il l'appellera à la délivrance. Nous devons leur apprendre à apprécier et à appliquer le sang de l'agneau comme une provision que Dieu a préparée pour la délivrance de l'homme.

Le combat en relation avec la Terre Promise

Lorsque le combat spirituel est mené en Terre Promise, il est appelé combat divin. Lorsque nous nous engageons dans un combat divin, les situations qui relèvent du voyage dans le désert se poursuivent toujours. Le combat qui mène dans la Terre Promise est un combat ayant trait à la terre occupée par d'autres. Les questions en jeu ne concernent pas nos besoins quotidiens tels que le pain quotidien, notre santé, nos affaires, etc. Nous nous tenons dans la Terre promise et nous cherchons à faire progresser l'œuvre de Dieu, à étendre les frontières du royaume de Dieu et à amener le règne et la domination du Roi sur le peuple habitant dans le pays. Prenez note que lorsque vous vous engagez dans un combat divin, vous devez d'abord prendre des mesures pour sécuriser ou protéger vos intérêts dans le désert. Nous ne devons pas nous comporter comme David qui a mené ses hommes à la conquête d'autres terres pour ensuite revenir et découvrir que leurs femmes, leurs enfants et leurs biens avaient été emportés par les Amalécites (I Sam. 30:1-7). Nous devons tirer les leçons des exemples des Rubénites et des enfants de Gad. Souvenez-vous de ces tribus d'Israël qui ont choisi de rester « de l'autre côté du Jourdain ». La condition pour posséder leur part de l'héritage était de combattre aux côtés de leurs frères afin d'entrer dans leur héritage. Voici ce qu'ils ont dit à Moïse dans le livre des Nombres 32: 16-17:

«...¹⁶ Ils s'approchèrent de Moïse, et ils dirent: Nous construirons ici des parcs pour nos troupeaux et des villes pour nos petits-enfants; ¹⁷ puis nous nous équiperons en hâte pour marcher devant les enfants d'Israël, jusqu'à ce que nous les ayons introduits dans le lieu qui leur est destiné; et nos petits-enfants demeureront dans les villes fortes, à cause des habitants du pays ».

Il s'agit d'un plan bien conçu pour sécuriser leur affaire, telle que représentée par les «petits-enfants». Ainsi, dans le combat divin, il peut paraître que vous soyez à deux endroits en même temps. Il vous semblera être ailleurs en train de combattre les guerres de l'Éternel, mais en même temps présent sur place afin de protéger votre héritage.

Dans le combat divin, c'est Dieu qui commande et vous suivez. C'est vous qui êtes en vue, mais c'est le Seigneur qui est à la tête et qui rend les choses possibles. C'est pourquoi le combat est mené avec le nom pluriel « nous ». On ne dit pas « je » mais « nous », car le Christ est à la tête du combat. Ce principe est démontré dans le livre de l'Apocalypse 12: 7 **«Et il y eut guerre dans le ciel. Michel et ses anges combattirent contre le dragon. Et le dragon et ses anges combattirent »**. C'est donc le Seigneur qui dirige et son armée le suit. Michel, un type de Christ prend la commande et ses anges, qui sont un type du corps du Christ, le suivent. Ainsi, la tête et le corps du Christ mènent la guerre.

Un autre point à considérer est que puisque le combat est celui du Seigneur, il a une stratégie bien définie pour celui-ci. La sagesse exige donc que nous allions vers Lui pour avoir un aperçu de la façon dont Il envisage de mener le combat. À cet égard, nous sommes tenus de nous en remettre au Seigneur

pour obtenir Ses directives. Dans l'attente, nous devons également prier pour l'effusion de son Esprit afin d'obtenir les grâces dont nous avons besoin pour exploiter correctement ce que le Seigneur nous a donné. Son Esprit, complètement répandu, prend la forme de blé, de moût et d'huile. (Joël 2:24). Le blé représente le pain du ciel qui donne la force spirituelle; le vin, représente la joie du combat du Seigneur malgré les défis ; l'huile symbolise l'onction et la puissance. L'effusion de l'Esprit vient avec une augmentation de la sagesse, de la connaissance, de la compréhension, de la vie et de la puissance. Josué 6: 1-2 est pertinent dans ce contexte: «¹**Jéricho était fermée et barricadée devant les enfants d'Israël. Personne ne sortait, et personne n'entrait.** ²**L'Éternel dit à Josué: Vois, je livre entre tes mains Jéricho et son roi, ses vaillants soldats....** ».

Les versets qui viennent ensuite détaillent les instructions pour le combat. Le Seigneur était entièrement aux commandes.

Guerre spirituelle dans le désert

Toute la durée de votre vie chrétienne, jusqu'à ce que vous deveniez incorruptible, correspond à votre désert. Le désert est le terrain de préparation de tous les croyants. La préparation pour la filiation, la préparation au combat spirituel, l'exposition à toutes sortes d'épreuves et de tests visant à amener le croyant à la stature parfaite de Jésus Christ. Le Seigneur, par Son Esprit, est le facilitateur de ce processus. Il est pertinent de souligner dès le départ que tout véritable enfant de Dieu est enrôlé dans l'armée de Dieu.

En discutant du combat spirituel dans le désert, nous nous inspirerons largement des expériences des enfants d'Israël dans le désert.

Une fois délivré du « monde », le jeune croyant commence sa formation. Pareil à la mère aigle, le Seigneur continue à prendre les commandes en menant les combats du jeune croyant tout en lui apprenant les techniques du combat spirituel. Nous voyons ce principe à l'œuvre dans les expériences des enfants d'Israël. Alors qu'ils sortaient d'Égypte, le Seigneur a choisi de les faire passer le chemin de la mer Rouge. Ceci était pour éviter de les exposer si tôt aux nations hostiles qui habitaient les chemins alternatifs (Exode 13:17-18). C'est parce qu'ils n'étaient pas encore entraînés à l'art de la guerre. Après les avoir fait passer par la Mer Rouge, ils étaient censés s'inspirer de cette expérience et mener désormais leurs combats en faisant confiance à Dieu pour leur apporter soutien et victoire. Le salut rétablit l'homme dans sa position en Éden. Mais l'expérience a montré que la vie abondante qu'Adam avait avant la chute n'était plus accessible à l'homme par le simple fait de la souhaiter. Un combat de foi est maintenant nécessaire pour posséder chaque aspect de cette position. Pendant que nous étions absents, un autre l'a possédé. Maintenant qu'il a été racheté pour nous, nous devons nous préparer à chasser l'imposteur de notre terre. C'est de notre héritage qu'il s'agit. Faisons ici une petite illustration pour faciliter notre compréhension. Notre père a acheté une terre en notre nom et nous a remis les titres de propriété. En arrivant sur la terre, nous rencontrons des gens qui occupent pleinement la terre et en revendiquent la propriété sans titre valable. Nous sommes retournés chez notre père en pleurant et en demandant de l'aide. C'est la situation dans laquelle se trouve la plupart d'entre nous aujourd'hui. Nous attendons que Dieu descende du ciel et contraigne le diable et ses agents à nous restituer ce que le Seigneur nous a librement donné par sa mort et sa résurrection.

L'ennemi vous affronte sur votre propre terre. Ici, la terre est représentative de soi-même – de votre paix, votre sécurité, votre santé, votre délivrance des dangers venant de l'intérieur et de l'extérieur, de votre prospérité et votre paix pour vous-même et votre famille. Vous avez la responsabilité première de pourchasser l'adversaire. Ce faisant, vous devez vous assurer de porter un coup fatal à l'ennemi afin qu'il ne revienne pas sur ses pas. Vous ne pouvez pas croiser les bras et vous attendre à ce qu'un autre combatte à votre place. Vous devez être en première ligne, menant votre combat afin qu'un autre puisse avoir de l'intérêt pour venir combattre avec vous.

Dans le désert, trois choses sont certaines : vous êtes libres, vous êtes sur votre propre terre et vous devez en profiter pleinement, comme le décrivent les écritures. Vous êtes sauvés, vous êtes délivrés, vous êtes guéris, vous avez été bénis de toute la bénédiction que Dieu vous a gracieusement donnée, mais il y a des intrus. Ils viennent vous inciter à la guerre alors qu'ils s'efforcent de vous empêcher de jouir de la paix dans votre pays.

La loi du combat dans le désert nous est donnée dans Nombres 10: 9: **«Lorsque, dans votre pays, vous irez à la guerre contre l'ennemi qui vous combattra, vous sonnerez des trompettes avec éclat, et vous serez présents au souvenir de l'Éternel, votre Dieu, et vous serez délivrés de vos ennemis** ». Souvenez-vous de Romains 10: 10b **«...c'est en confessant de la bouche qu'on parvient au salut**». Dans le combat, vous prenez les devants, inspirés par la parole de Dieu, et le Seigneur vous accompagne pour confirmer la victoire. Si vous ne prenez pas les devants pour combattre conformément à la vérité déclarée dans la parole de Dieu en ce qui vous concerne, Dieu ne peut pas intervenir. La règle est claire : vous devez sonner des trompettes avec éclat. La trompette est le ministère de la parole de Dieu.

La parole de Dieu ayant été révélée, vous déclarez la vérité que vous avez reçue au sujet de votre situation, et vous devez le faire avec force. Ce faisant, vous dites : « Voici la volonté de Dieu pour moi, elle doit subsister ». Lorsque vous prenez les devants pour faire vos déclarations, inspirés par la parole de Dieu, vous aurez tout ce que vous proclamerez dans le nom de Jésus. L'Écriture déclare clairement: «**...et vous serez présents au souvenir de l'Éternel, votre Dieu, et vous serez délivrés de vos ennemis** » Nombres 10: 9b.

Une contradiction évidente est que le peuple du Seigneur veut toujours se maintenir dans le combat en citant les Écritures «...restez en place, et regardez la délivrance que l'Éternel va vous accorder, et le Seigneur combattra pour vous». Cette méthode a peut-être fonctionné pour vous lorsque vous étiez encore un bébé chrétien, lorsque le Seigneur combattait tous vos combats de « Goshen à la mer Rouge ». Le Seigneur s'est chargé Lui-même de vous entraîner dans l'art du combat spirituel. Une fois que cela est accompli, vous êtes pleinement enrôlé dans l'armée du Seigneur. Vous devez avoir 20 ans pour être enrôlé dans l'armée du Seigneur. Pour atteindre vingt ans (vingt ans symboliques) d'âge spirituel, vous devez savoir comment utiliser la parole de Dieu pour combattre par vous-même.

Tout enfant de Dieu doit combattre le bon combat de la foi. Il doit s'accrocher à la vie éternelle. La vie éternelle est un outil pour le combat. Grâces soient rendues à Dieu que nous avons déjà la vie éternelle (Jean 5:24). Vous pouvez vous confesser comme suit : ***J'ai la vie éternelle. C'est mon instrument de communion avec Dieu. C'est mon arsenal pour le combat. Je possède la vie éternelle maintenant et par cette vie j'ai la compréhension des écritures. Étant né d'en haut, je vois le royaume de Dieu ; j'ai une***

compréhension appréciative de ce qu'est le royaume. Inspiré par ce que je vois, je peux combattre de moi-même. Amen.

Un autre outil pour ce combat est la justice. Là encore, le Seigneur nous a accordé sa justice. Il nous a revêtu des vêtements de justice (Ésaïe 61:10b) et Il est appelé «le Seigneur notre justice» dans Jérémie 23: 6. Puis dans Ésaïe 54: 17b, il est écrit «***...et la justice qu'ils recevront de moi, dit l'Éternel¹***». Mais nous avons la responsabilité d'entretenir le vêtement de justice, car la justice des hommes droits les délivrera (Proverbes 11:6, 13:6). Nous devons être conscients du fait qu' «***Il n'est pas de soldat qui s'embarrasse des affaires de la vie, s'il veut plaire à celui qui l'a enrôlé***» (2 Timothée 2: 4).

Nous devons être conscients de la nature féroce de ce conflit et ne pas oublier que nous ne luttons pas contre la chair et le sang mais contre les dominations, contre les autorités, contre les princes de ce monde de ténèbres, contre les esprits méchants dans les lieux célestes. Le conseil divin dans ces circonstances est que nous revêtions constamment toute l'armure de Dieu, afin de pouvoir résister aux ruses du diable (Éphésiens 6: 11-12).

En concluant cette méditation, rappelons-nous des dispositions contenues dans Apocalypse 12:11, les prescriptions divines éprouvées par le temps afin de vaincre dans le combat spirituel dans le désert. «***Ils l'ont vaincu à cause du sang de l'agneau et à cause de la parole de leur témoignage, et ils n'ont pas aimé leur vie jusqu'à craindre la mort*** ».

Les composantes sont:

- Le sang de l'agneau;

¹ Version Ostervald

- La parole de notre témoignage;
- Notre patience et persévérance.

Le premier a été gracieusement pourvu par Dieu. Nous devons apprendre à l'appliquer pour notre bénéfice, pour notre purification et pour notre défense. Lorsque Jésus est mort et que son sang a coulé, le voile qui nous tenait à l'écart s'est déchiré de façon irréparable. Ce qui était réservé au Grand Prêtre une fois par an est devenu sans cesse ouvert à tous ceux qui le désirent.

Le sang est appliqué sur l'autel. Approchons-nous donc avec assurance du trône de la grâce afin d'obtenir miséricorde et de trouver grâce, pour être secourus dans nos besoins (Hébreux 4:16). Le deuxième élément est notre responsabilité. Nous sommes appelés à exercer notre foi envers Dieu. Nous devons consacrer du temps à l'étude de la parole de Dieu pour découvrir par nous-mêmes notre héritage actuel et insister pour en profiter pleinement. Notre patience et notre persévérance seront mises à l'épreuve, surtout lorsque la bataille prend de l'ampleur. Nous devons demeurer déterminés et fermes dans notre volonté de voir la volonté de Dieu s'accomplir dans notre vie. La bonne nouvelle est qu'avant même de nous engager dans cette bataille, le résultat est déjà connu. Deutéronome 20: 3-4, nous rassure comme suit: «...³**Il leur dira: Écoute, Israël! Vous allez aujourd'hui livrer bataille à vos ennemis. Que votre cœur ne se trouble point; soyez sans crainte, ne vous effrayez pas, ne vous épouvantez pas devant eux.** ⁴**Car l'Éternel, votre Dieu, marche avec vous, pour combattre vos ennemis, pour vous sauver** ». La victoire est à nous. À Dieu soit la gloire!